



INICIATIVA  
GERENTES  
DE RIESGOS  
ESPAÑOLES  
ASOCIADOS

IGREA

## **Reseña sobre el discurso de apertura de la Presidenta de IGREA, Lourdes Freiría Barreiro en la Jornada Anual IGREA 2025: “Gerente de Riesgos: Avanzando en la incertidumbre”.**

**Oviedo a 16 de Octubre de 2025.**

El discurso con el que la Presidenta de IGREA Lourdes Freiría Barreiro, inauguró la Jornada Anual IGREA 2025: “Gerente de Riesgos: Avanzando en la incertidumbre”, se inició con un breve homenaje al Presidente saliente, Daniel San Millán y a todo el equipo directivo anterior agradeciendo su trabajo, para centrarse a continuación en su proyecto a futuro, con los objetivos marcados para esta nueva etapa.

En una clara apuesta por el equipo que lidera y con el que ya trabaja para desarrollar el plan estratégico a tres años de la asociación, presentó a cada uno de sus miembros y apeló al unánime respaldo de la Junta Directiva como fundamento de la ilusión y la fuerza con la que afronta esta nueva etapa.

Freiría destacó su propósito de que IGREA, en su condición de asociación relevante y respetada que se nutre del trabajo y las ideas de todos sus miembros, se convierta en referente para los asociados, a través de las valiosas herramientas que les ofrece: networking, intercambios de experiencias y conocimiento compartido. Para ello el compromiso adquirido fue un plan de trabajo con muchos encuentros y jornadas internas que lo favorezcan.

Pero también manifestó un firme propósito de que IGREA sea referente de profesionalidad y buenas prácticas para todo el sector y para el tejido empresarial en general. Para ello se comprometió a trabajar para dar visibilidad a la función del Gerente de Riesgos y Seguros, destacando su importancia en la protección y defensa de los intereses de las empresas y también fomentando la presencia en las Instituciones, la relación con los organismos públicos y privados de interés, con la Universidad, y por supuesto, con el Mercado de Seguros, creando con ellos un espacio de diálogo permanente y fluido.

Con este mensaje se inició una Jornada fructífera, en la que la figura del Gerente de Riesgos, visto desde puntos de vista diferentes y la propia incertidumbre que le rodea, fueron el centro de las ponencias.